

Una persona que sufre de disfunción eréctil deben siempre consultar a un especialista. Los especialistas son las personas que más saben que les puede dar un asesoramiento adecuado sobre qué hacer. Lo más importante para recordar cuando se trata de la disfunción eréctil es que la impotencia es una enfermedad curable. asesoramiento y tratamiento adecuado siempre se deben discutir con un médico competente.

Venogenic Este tipo de impotencia se produce cuando las venas del hombre del pene pierden sangre y previenen la formación de una erección dura.

Generalmente, las cerraduras venas hacia abajo casi en su totalidad y poco o nada de sangre circulan fuera del pene. Este síntoma se da cuenta de más de la mitad de todos los casos de impotencia. Según los

estudios, algunos hombres pueden poseer 'impotencia venogenic desde el nacimiento y nunca habían tenido una erección dura en su edad adulta. Mientras que algunos casos de impotencia pueden desarrollarse después de años de sexo normal.

diabética La impotencia es comúnmente experimentado por persona diabética y alrededor del 50% a todos los diabéticos son impotentes. Los hombres que son impotentes de diabetes deben buscar tratamiento cada mes y cada mes, el médico de cabecera deben elaborar un análisis de sangre llamado hemoglobina A1c, u otra prueba de sangre llamada fructosamina. Cada vez, la hemoglobina A1c es mayor que el resultado tolerable, el médico debe cambiar la medicina pacientes y su dieta.

neurogénica La inervación del pene del hombre es un tejido muy delicado y un buen conductor de los impulsos. Hay muchas cosas que pueden afectar a la inervación del pene, esto puede incluir lesiones en la espalda, traumatismo pélvico o perineal.

psicógena Este tipo de impotencia ocurre cuando la persona tiene la incapacidad de producir una erección causada por el factor psicológico.

arteriogénicos Este tipo de impotencia puede ocurrir cuando las arterias que suministran sangre al pene directamente no traen suficiente sangre, que es necesaria para producir una erección. Esto ocurre cuando una arteria se está estrechando. Este tipo es común a una persona de edad avanzada, diabéticos y aquellos con

problemas de presión arterial alta. Este tipo también es muy común para los ciclistas que sufrieron fricción en esa región de la arteria que causa una sustancia con apariencia de coágulos a desarrollarse en la arteria.

hormonal Este tipo se produce cuando hay una imperante desequilibrio de testosterona y estrógeno en la sangre de la persona. Este tipo representa aproximadamente el 5% de todos los casos de impotencia; este caso afecta principalmente a la libido en lugar de la calidad de la erección.

[Source](#) by [Rey Alfonso Carlos](#)